
第1回 Long昼休み生徒会企画に参加してくれた生徒の皆さんの声

皆と楽しめて、とても嬉しかったです。
とても楽しかったです。ほかの学年の人と一緒にグループを作ったりしたので、1年生とも仲良くなれました。思ったよりも、多くの人が参加してくれてとても楽しかった。
1年生が「先輩一緒にグループ作りましょう！」と言ってくれて学年関係なく遊べたのがよかった。
掛け声のときに飛び跳ねている子がいて、生徒会が望んでいたみんなバカになるというのが実現できてよかっ
た。
いろいろな学年の人とふれあえて楽しかったです。
楽しかった
初めてやる遊びで楽しかったです
とても楽しかったです。いろんな学年の人たちと話したり外に出るいい機会だなと思いました。
二年生だけでなく、一年生とも関われてとても楽しかったです！
すごくおもしろかった。

他学年との交流が出来るので、良い企画だったなと思いました。
他学年と交流できといいと思いました。
よかったです
あまり人数が少なくてもっとひとがおおかったら楽しいのにと思いました

他学年や他学級の人と話せたので楽しかったです。
ひさしぶりに外で友達と遊ぶことができた。
先輩方と交流できたので楽しかったです。友達と一緒に参加したので仲が深まったと思います。
とても楽しかった。先輩たちとも話せてよかった。
いろいろな人と交流できたし、楽しかったです。
自分の学年の友達だけではなく、ほかの学年の友達とまで楽しく遊べて良かったです。
面白かった。また、先輩等とも、かかわることができた。楽しい遊びだが、集合したときに、少し密になってい
たような気がする。次回は、感染対策をもう少し見直してほしい。

みんな盛り上がっていて良かったです
他学年の人と交流が出来たのでよかった
他学年と交流して、自己紹介をしたところが良いと思いました。他学年の人と距離が縮まったと感じます。
先輩方と交流ができてとても楽しむことができました。
3年生、1年生と遊ぶのが初めてだったのですが、学年関係なくグループを作れてうれしかったです。
あと、湯田先生と鈴石先生がサンバが流れた時に踊っていたのが面白かったです。



多学年の人と楽しくゲームができたのでとても楽しかったです。
弟とわちゃわちゃしてただけだけど楽しかったです。
新しく入ってきた1年生とも一緒に話したり遊んだりしてた学年との交流が出来た。とても楽しかった。
1年生とあまり交流がなかったので、猛獣狩りをやって少しずつ仲が深まり良かったです。
学年とわずにいろんな人と関わることができたと思います。
わんぱく公園というお題の時にまだ一度も話したことがない人とも話すことができたのでとてもよっかたです。
楽しかったです
楽しかったです。
最初から塊が出来ててゲームが始まったときにグループを作るのが大変であんまり楽しくなかった。
なので途中からは見る専でした。マイクがよく聞こえなかった。
一年生がぐいぐい話しかけてきてくれたので沢山話せました。ついでにかんゆしました。
１，２学年と交流する時間が少なかったので交流できてよかったです。
みんなと遊ぶことが出来て楽しかったです。
す。また、やりたいです。
にしています!
おもしろそうだったから。
声が聞こえずらかった。
友達と一緒に遊ぶことができたとても楽しかった。
コロナの状況の中、生徒が楽しめるような企画を実施してくれてとても嬉しかったです。この活動を通して１か
ら3年生のみんなが仲良くなるきっかけとなっていると思います。
生徒会が行っていることに積極的に参加しようと思ったから
笑顔で楽しんでいる様で、こっちまで嬉しくなった。普段の昼休みとは一味違った昼休みを体験でき、次回の
Long昼休みも楽しみになった。
友達ともより仲良くなれたし、ほかの学年の人とこうりゅうするきかいができてよかった
楽しかったです。
皆でわちゃわちゃして楽しかった
音が聞こえにくかった
他のクラスや他の学年の人とも話すことができて楽しかったです。
他の学年ともふれあうことができてとても楽しかったです。
とても楽しかったです。
久々に猛獣狩りをやったので忘れていたこともあったけどとても楽しかった。
昔好きだったゲームなので懐かしく思いました。
また、多い文字数の場合でもみんな積極的に人に話しかけていてよいと思った。
壬生にある公園などの名前もでできたり先輩の人達仲良くなれて楽しかった。
他学年や、違うクラスの子と触れ合えたから楽しかった。
みんなと仲良く楽しく遊べて楽しかったです。
みんなと一緒にできてたのしかったです。



あまり、他学年と関わった事がなっかたからとても楽しかったです。
一年生と交流できてとても楽しかったです。三年生は一年生と関わりが少ないので良いなと思いました。
2年生、３年生と遊ぶというのはあまりないので生徒会企画で楽しく遊べたので嬉しかったです。
初めて猛獣狩りをやったので、とても楽しかったです。
みんな楽しそうでリズム感がよく見ていてとても楽しかったです。いろいろなワードがありワードの文字数を数
えながら人数を集めるのがとても楽しそうでした。
ほかの学年の人とペアを組んだ時に、話すことができてとても楽しかったです。
他のクラスや、学年の人達と喋ったり協力したりしてとても楽しかったです。
3年生だけでなく1，2年生とも交流ができてみんなの中を深めることができるとても楽しい企画でした
いろんなクラスの人と交流できて、楽しかったです。
楽しかったてす
かったです。
コロナ禍でも昼休み中に異学年との交流があって楽しかった。
おもしろかった
今まで関わったことがなかった人たちと遊ぶことができて楽しかった。
とても楽しかったです。またやってほしいと思いました。
楽しくなかったことはないが、あまり楽しくなかった。
猛獣狩りでは、クラスのみんなや他の学年と仲良く出来たので楽しかったです。
違うクラスの人や他の学年の人と遊べて楽しかった。
話したことがない子とも話せて良かったです
楽しかったです。ただ、やる回数が少なく「あー。もう終わり？」みたいで少し残念だったと思います。
リズムに合わせて、ゲームを進める所がよかったです。 今後もこういう企画をやってほしいです。
楽しかったです。
色々な人達に触れ合えて良かった、とてもたのしかった。
色々な人と話すことが出来て楽しかったです。
みんなと触れ合えて楽しかあった

始めに皆を集めるときの誘導方法をもう少し考えた方が良いと思った。始まってからは、積極的に多学年との交
流が図れた。終わってから、明日もロング昼休みにならないかなーなどの声が多数聞こえてきて良かった。
犬中の先輩たちと、猛獣狩りで交流することができて、とても楽しかった。
普段なかなか遊べない人たちと一緒に遊ぶことができたので、とても楽しかったです。

猛獣狩りを最後にやったのが1年生の時以来なのでとても嬉しかったし、楽しかったです。前半は知っている人同
士で組んでいたけれど、後半は2,3年生と組むことができた。猛獣狩りをやる前と後だと、クラスの中がもっと深
まった気がします。コロナのことも考えながら他クラスや他学年との関りの機会を作ってくれた生徒会に感謝を
したいです。

楽しかった。けど、他学年の人に声をかけようとしても来てくれなかった。
友達と協力して楽しくできた



同学年とは、交流しているけれど他学年との交流は、あまりなかったので交流を深めたくて、参加しました。
他学年のひととも関りが出来て楽しかったです
楽しく先輩方と遊ぶことができた。
始めてやった時ルールがぜんぜわからなっかったけどとても楽しっかった
先輩たちと遊ぶことができてとても楽しかったです。先輩方と一緒に盛り上がって猛獣狩りゲームをすることができた。とても楽しかったです。次回も参加したいな
と思いました。あまりほかの学年と関わる機会がなかったので、このような機会を設けてもらって交流ができて
よかったなと思いました。
人数が多くても生徒会がちゃんと進行できていて、楽しく猛獣狩りをすることができた
たです。

いつもは同学年の人や決まった人たちとしか喋ったり遊んだりしていたのですが、今回、生徒会企画に参加して
他学年の生徒に話しかけたり、いつもとは違う人たちと遊んだりすることができました。
今までできてなかったことをこの生徒会企画を通してできるようになった気がします。
面白い企画を考えてくださりありがとうございました。次回も参加します。
初めて会う三年生や二年生と自己紹介したり部活の話をしたりしたけど全員優しくて面白くて他の二年生や三年
生にも会いたいなと思いました！
多くの人が来ていたので、ほかのクラスの友達が新しくできてうれしかったです。
ほかの先輩たちと自己紹介をしたり、交流できたので楽しかった。
友達と楽しんだ

他学年の人とも一緒にできたし、他クラスの人とも仲良くできたので楽しかったです
皆楽しそうでいい休み時間だと思います。
違う学校から来た人たちや、２３年生の方々とも接しあいながらとても楽しく参加できました。
ときは達成感がありました。
3年生や、2年生と楽しくグループを作ったり話しをしたりする事が楽しかったです
他の学年と交流していろんな人と組むことできて楽しかった。
たくさんの人と話すことができ、クラスの友達とはより仲良くなることができとても楽しかったです。

みんなとの交流があってすごくいいと思いました！全学年が参加できるのですごく楽しかったです！
違う学年の人達とふれあう機会がほんとにないのですごくいい機会だと思いました！
とても楽しかった。 ほかのクラスの人とふれあえた
て、楽しかったです。
自分と違うクラスや違う学年の人と自己紹介をして友達ができて、うれしかったし、楽しかったです。
久々に小学校の友達と騒いで楽しかった。
楽しかった。いろんなっ人と交流ができて面白かった。
学年関係なく遊べて楽しかった
中一だけではなく、中二中三の先輩方と楽しむことができてよかったです。
他クラスと交流出来る機会がなかったので、交流出来て嬉しかったです。



できなかった。

たくさんの人がいて面白かった。
とても楽しかったです。次のお題に行くときに「次は何かな？」とわくわくした気持ちになりました。また、先
輩方ともコミュニケーションをとることができていいなと思いました。

私は初対面の人だったりは話せなくなってしまうので参加しようか迷ったけれど、やってみて他学年の人とも少
しは話せたし、関わることもできたので参加してよかったなと思うことが出来ました。自分から他学年の人に話
しかけることがなかったので新しいことが出来て良かったです。
仲のいい友達をふやすことができた。みんなで協力して楽しむことができてよかった。
他学年とのふれあいができて楽しかったです。
Long昼休みに参加して、先輩方だけでなく同じ学年の人の事も知ることが出来たので、良かった。
友達との友情がふかまった
物凄く楽しかった。また、やりたい。
色んな学年の生徒や同じ学年の知らない人と喋れて楽しかった
とても楽しかったので、次のLONG昼休みの遊びも、待ちきれない。
楽しかったです。
これからも続けてほしいと思いました。
猛獣狩りは初めてやったのですごく楽しかった。後輩と喋れるいい機会だった。
優しい先輩が「一緒にやろう」と声をかけてくれて、うれしかったし、楽しかったです！
友達が参加していたのといっしょに行こうと誘われたから。
友達だけでなく、他の学年の人や先生方と関われてよかった

猛獣狩りゲームを知らなかったのですが、ルールが簡単でとても楽しむことができました。
すごく楽しかったです。
他学年の人などいろんな人とペアになって交流ができた。
楽しかったです。自分が思ったよりも他学年と話すことができると知れて良かったです。
皆で声を合わせる機会があったのが楽しかったです。

感想は、普段の昼休みに外に出ない私普通に楽しく遊ぶことができて、とても良かったです。また、ほかの学年
の子たちとの交遊があってとても楽しかったです。周りの声が大きくて、生徒会の人たちのアナウンスが時々聞
こえなかったりしたので、そこを」改善できたらいいなと思いました。
いつもあまり話さない人たちと話すことができた
仲を深めることができました。
ほかの学年との交流ができて楽しかった
他学年の生徒とかかわることが出来てよかったです。
面白い



他クラスの人や他学年の人たちとグループになったりして、楽しみながらいろいろな人とかかわることができて
よかったなと思いました。楽しかったです。

二三年生とも集まることができたし、自分たちで考えて行動ができてとても楽しかったです。また、みんなで楽
しむことができたのでよかったです。またやりたいなと思いました。
部活や、運動会の係、輝光祭などでしか他学年との交流ができないので、こういった機会に知らない先輩や後輩
と猛獣狩りができて良かったと思います。またほかのゲームでもこのようなことができたらなぁと思います。
友達と楽しくペアを作ったり、新一年生とも少しだけど仲良く出来ました。
猛獣狩りでた学年の人と一緒にグループを、作って少しだけ仲良くなれたんじゃないかと思います
クラスの人と協力出来て楽しかった。

違うクラスになってあまり話せなくなっていた友達と話せたりして楽しかった。
楽しかったです。またやってほしいです。
とても楽しかった
大勢の人がいて、放送している声が聞こえずらかったです。
他学年、他学級、先生方と楽しく交流できたよかった。
・みんなで遊べてよかった。・参加せずにそのまま校庭に行く生徒が多かった。・もう少し参加生徒がいるとよ
かったと思う
・生徒会からの事前の説明がもう少しあったらよかった。（声が聞こえなかった）・いきなり終わった・いつか
ら始まりでいつまでやっているかが分からなない・密が気になった・仲間外れのような状態になってしまってい
る生徒がいた。・ルールがあまりわからず、混乱している人がいた・進行がとろとろしていた（あまりスムーズ
ではなかった）・もう少し生徒主体でやってもいいと思う・生徒会で決めていて、余り生徒の話を聞いていない
気がする・アンケートなどを行い、そこから決めるのがよいと思う・特設の係などを置いてもいいと思う・もっ
といろいろなところにチラシを張り、どんなことをやるのか、・事前に（可能なら一週間前ほどから）知らせて
おくのがいいと思う

それぞれの学年が集まってやったので、学校全体の仲が深まったような気がしました。また、違う学年の人達と
関わることができ、多くのことを学べたと思います。
猛獣狩りを初めてやったけど楽しくできました。
皆と一緒に、猛獣狩りに参加して楽しかった
たのしくもつまらなくもなかった
のでよかったです。
てもよかったと思います。
交流が深まりました。
先輩方と協力して参加しました。猛獣狩りも楽しかったけど、いろんな人とお話ができたのでいい交流だと思い
ました。とても楽しかったです。
皆の協力や絆を試すことができるし、仲間も増やせると思ったから、参加しました。



他学年の先輩と楽しく遊べた。また、機会があったらやりたい
先輩と仲良くなったり他クラスの子とたくさん話したり、とっても楽しくて40分がすごく短かったです！
とても楽しかったまたやりたい
違うクラスの子たちと交流ができて良かったと思います。
楽しかった
楽しかったです。
ほかの生徒とのかかわりはできたけれども、放送の声がよく聞こえなかったです。
楽しかったです
楽しかった
ゆっくり友達と話せたのでうれしかったです。
成できていない気がした。
学年関係なくグループを組めたので、単純に楽しかった
学年の枠を超えて交流することができて楽しかった。
他のクラスの友達と交友を深めることができてよかったです
色んな人と関われて楽しかったです。
そこそこ面白かった
いろんな人とかかわれた
学年を超えて楽しむことができていたので良かったと思います！！
た。

多くの生徒の皆さんが楽しんでくれたみたいで良かったです。皆さ
んから寄せられた声を大事にし、これからの生徒会企画に生かして
いきたいと思います。
第１回Long昼休み生徒会企画「猛獣狩りへ行こう！」に参加してく
ださった皆さん、ありがとうございました!!
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